

Introduction de Gilles Bardelay - directeur de la revue Prescrire

« Les premières années de mise en place du CRMDM de la Région Centre constituent dès à présent une réussite. Vous avez fait la preuve que des professionnels de santé motivés et des administrateurs inventifs existent, qu'ils peuvent surmonter les obstacles psychologiques et organisationnels de la division, qu'ils peuvent unir leurs efforts, coordonner leurs talents, pour mieux faire. Vos premières réalisations sont stupéfiantes d'intelligence, d'énergie et de savoir faire.

L'heure d'un bilan plus précis est venue. Examinons cet après-midi les succès, les limites, les obstacles, les difficultés. Les solutions apparaîtront alors. Elles constitueront votre programme de progression pour les années à venir.

Que la réflexion commune soit profitable. »